
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 1228/2023                                 Guaíba, 15 de Dezembro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos ao Ofício n° 161/2023, desta Casa Legislativa, que 

nos encaminhou o Requerimento n° 520/2023 apresentado pelo 

Vereador Professor Luciano – Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer saber a possibilidade de ser "implantada" uma via urbana na 

zona sul pois os bairros que se localizam ali, tem dificuldades para se 

locomover  devido  ao  grande  ao  grande  fluxo  de  veículos  que 

transitam  dali  para  outros  bairros.  Qual  a  probabilidade  de  ser 

implantada? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta ao requerimento nº 520/2023, oriundo da Câmara de 

Vereadores  requer  que  o  Executivo  Municipal,  através  de  sua  Secretaria 

competente informe o que segue: 

Em resposta ao Nobre Vereador, referentes aos questionamentos 

informamos que: Uma rota alternativa está projetada pelo plano diretor – Lei 

Municipal nº 246/2006, constantes dos anexos 5 e 6. 

Estão sendo elaborados estudos técnicos, quanto a viabilidade e posição 

de  conexão  da  via  à  Rodovia  BR-116,  em  parceria  com a  empresa  CMPC 

Celulose  Riograndense..  Esta  Secretaria  já  providenciou  levantamento 

topográfico da área. Agora o andamento das demais cronologias está a cargo 

da Secretaria  de Infraestrutura para desenvolvimento de alternativa técnica. 

Sendo o que tínhamos para o momento e à disposição para qualquer dúvida 

que venha a surgir. 

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos M. D. 
Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS R

E
Q

 5
20

/2
02

3 
- 

A
U

T
O

R
IA

: V
er

. P
ro

fe
ss

or
 L

uc
ia

no
 R

oc
ha

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

0C
C

D
D

4E
86

2B
32

95
4F

B
B

26
E

26
21

20
19

B
7

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
02

56
28

 


